

Solución a problemas en InTouch Managed App: ¿Por qué WindowMaker se inicia y finaliza de inmediato? Descubre las causas y las mejores prácticas para solucionar este inconveniente.

En el ámbito de la gestión de aplicaciones, uno de los problemas que enfrentan los usuarios de InTouch Managed App es el cierre inesperado de WindowMaker. Este inconveniente puede ser frustrante, especialmente al intentar diseñar interfaces gráficas para sistemas de supervisión y control. Según la documentación de AVEVA, este fallo ocurre cuando WindowMaker inicia y se cierra de forma inmediata, lo que impide avanzar en el desarrollo de proyectos. Para abordar este problema, es fundamental asegurarse de que todas las dependencias y configuraciones del sistema estén correctamente establecidas. Además, la revisión de los registros de errores y la instalación de las últimas actualizaciones del software pueden ser pasos vitales para resolver esta situación. AVEVA continúa comprometido con el soporte y la innovación en sus soluciones, y su equipo de asistencia técnica está disponible para ayudar a los usuarios a superar estos desafíos y optimizar su experiencia con InTouch.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709971>